



学校だより 絆 第29号

平成29年 9月19日
那覇市立大道小学校
校長 田名 真利
TEL : 917-3308
FAX : 917-3348

〈大道っ子像〉

①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子（体）

「大道小新旗頭」見事な姿で完成!

今年度10月1日（日）に開催される「やる気・元気・旗頭フェスタ2017」に大道小学校も3年振りに出場します。それに向けて今年度新たな旗頭の製作を進めていましたが、8月13日に原型がほぼ完成し、9月9日に色塗り（ニス塗り）、装飾等が終了し、新たな大道小学校の旗頭が完成しました。

今回、旗頭製作の中心となった方は、本校学校評議員の儀間眞一郎氏（眞常館館長、本校体育館管理員）で、那覇大綱挽西方垣花綱挽実行委員会の方々の協力を得て立派な素晴らしい旗頭を製作していただきました。

大道小学校の校章や常磐の松、姫百合等をデザイン化して、学校の歴史、また理想・目標を具現化した形になっています。大道小学校の誇れる旗頭になったと感慨無量です。

10月1日の「旗頭フェスタ」、10月29日の「運動会」にご披露致しますので、ご期待下さい。（旗頭フェスタ終了後、1階ストリートに常設展示致しますので、来校される際にご覧いただければと思います）

結びに、旗頭製作に関わられた儀間眞一郎様、並びに垣花綱挽実行委員会の皆様に厚くお礼申し上げます。



新しく完成した旗頭「常磐誠翔」

- ①「トゥールー」・・・大道小学校の校章を掲げています。学校の記しを最上位に掲げ、誇りと愛校心を養います。
- ②「サンマー」・・・大道小学校のシンボルである「常磐の松」をデザイン化した絵と沖縄師範学校女子部の附属小学校として創立され、「ひめゆり学徒」の学び舎としての歴史の象徴である「ゆりの花」をデザインしました。
- ③「旗字」・・・・・・「常磐誠翔（ときわせいしょう）」、「常磐の松」の「常磐」には、「永久に変わらない」という意味があり、「誠」は大道小学校の校訓、「翔」は、50周年事業の記念字「はばたけ」からいただき、「大道っ子が、未来永劫誠実で、自分の夢や目標に向かって羽ばたいてほしい」という願いが込められています。

「新旗頭入魂式」を行う!旗頭フェスタ頑張ります!

9月10日（日）13時より体育館及び駐車場において、「旗頭入魂式」を行いました。

始めに体育館で、旗頭を持つ練習（外部講師招聘：那覇大綱挽西方垣花綱挽実行委員会）、旗頭を持つときの心構え、参加するときの態度、また大道小学校の旗頭（旗字）に込められた思い（歴史、校訓等）のお話を聞きました。

その後駐車場に移動し、「入魂式」を行いました。入魂式では、旗頭作成実行委員長の儀間眞一郎氏（眞常館館長）を中心に、全員での安全祈願、本旗・小旗のお清め等、厳粛な儀式が執り行われました。その後、6年生児童による奉納演武（空手型）も行われ、旗頭フェスタに向けて、頑張ろうと言う気持ちが湧いてきたと思います。

10月1日（日）の旗頭フェスタに向けて、これから土・日に練習をしていきますが、安全第一で行っていききたいと思います。



儀間館長からの講話



旗の持ち方の指導



全員での集合写真



入魂式(お清め)



新旗頭の演舞